

Publikationen und Referate

von

Oliver D. William

Monographie

- Reinsurance and the Law of Aggregation – Event, Occurrence, Cause, Routledge, London 2021 ([open access](#))

Beiträge in Zeitschriften und Sammelbänden

- Note on the Principles of Reinsurance Contract Law (PRICL) and the COVID-19 Health Crisis (zusammen mit Kevin Bork, Helmut Heiss, Marta Ostrowska, Jeffrey W. Stempel, Ignacio Tirado, Anna Veneziano und Manfred Wandt) (in press)
- Geltung und Auslegung – AGB-rechtliche Implikationen eines aktuellen Urteils, in: Hürzeler/Pribnow/Wendelspiess/Stehle [Hrsg.], Have Tagung zum Versicherungsrecht und Versicherungsaufsichtsrecht, 2022, 1–48
- Die Principles of Reinsurance Contract Law 2019 (PRICL 1.0) – Transparenz und Einheitlichkeit im Rückversicherungsvertragsrecht?, in: Fuhrer/Kieser/Weber [Hrsg.], Der mehrspurige Schadenausgleich, 2021, 816-837 (zusammen mit Helmut Heiss)
- Die Rechtsfolgenfrage von Art. 27 Abs. 2 ZGB, Eine Auslegung im Lichte des Persönlichkeitsrechts und des Deliktsrechts, recht 2/2021, 74–87
- Schadensaggregation in der Rückversicherung – die Principles of Reinsurance Contract Law (PRICL) als Mittel zur Schaffung höherer Rechtssicherheit?, ZVersWiss 2020, publiziert 6. Oktober 2020, 413–441 ([open access](#))
- Die Folgepflicht des Rückversicherers nach den Principles of Reinsurance Contract Law (PRICL) 2019, Festschrift für Dr. Jörg von Fürstenwerth, 2020, 123–131 (zusammen mit Helmut Heiss)
- Versicherungsschutz in der Corona-Krise, hier: Deckung unter Betriebsschliessungsversicherungen und Schadenaggregation in der Rückversicherung, ZSR Sondernummer 2020, 119–136 (zusammen mit Ulrike Mönnich und Helmut Heiss)
- Rapporteur des 5. Kapitels der PRICL, 2019 Projektwebsite und UNIDROIT Website
- Digitalisierung im Versicherungsvertragsrecht, HAVE 1 2019, 83–89

- The Principles of Reinsurance Contract Law (PRICL), Festschrift für Eugeniusza Kowalewskiego, Torun 2019, 49–78 (zusammen mit Helmut Heiss)
- Rechtsfragen der Online-Versicherung, Jahrbuch SGHVR 2018, 19–85 (zusammen mit Helmut Heiss)

Referate

- Jahrestagung zum Versicherungsrecht und zum Versicherungsaufsichtsrecht (29. November 2022), Referat zum Thema: «AVB: Geltung und Auslegung - aktuelles Urteil»
- 2nd Transatlantic Lecture on Insurance Law der SIG Insurance Law des European Law Institutes (ELI), The UNIDROIT Note on the Principles of Reinsurance Contract Law (PRICL) and the COVID-19 Health Crisis (27. Mai 2021), Referat zum Thema: «Aggregation of COVID-19 losses under the PRICL»
- 8. AIDA Europe Conference, «Landfall of the Tech Storm» in Lissabon (3.–4. Oktober 2019), Referat zum Thema: «PRICL – A new Contract Framework – Aggregation»
- SGHVR Jahrestagung in Zürich (7. September 2018), Referat zum Thema: «Rechtsfragen der Online-Versicherung»

(Stand: Dezember 2022)